



Premio 'Asignatura del Milenio' para un grupo de alumnos de la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

Los grupos *Iniciativas*, compuesto por cinco estudiantes de la Universidad de Valladolid, y *Madiba*, por cuatro alumnos de la Universidad de Salamanca, recibieron ayer los premios de la primera y segunda fase, respectivamente, del III Concurso *Asignatura del Milenio*, organizado por *El Norte de Castilla Digital* con la colaboración de las Cortes y las cuatro universidades públicas de la región para sensibilizar a los universitarios con los Objetivos del Milenio.

El equipo *Madiba*, compuesto por estudiantes de Sociología, Ciencias Políticas y Comunicación Audiovisual, se impuso en la segunda fase de la tercera edición de *Asignatura del Milenio* con una entrevista a un representante de la Fundación Adsis. ■